



Te alimenta bien

BOLETÍN PRONOTICIAS

ABRIL 2022

ÍNDICE

La esquina del Presidente

Hito Histórico

Artículo del mes

- Día Mundial de la Salud de 2022: Nuestro planeta, nuestra salud

Resumen de Noticias

- Ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca visita Pronaca.
- Pronaca inaugura cuarto centro REDNI en Durán.
- PRONACA ocupa el 3er lugar en el ranking merco “empresas con mayor reputación corporativa”
- Gallos de oro 2022: conoce los proyectos postulados para el evento.
- Procesos comerciales en distribuidores zonales.
 - Escuela de nutrición operativos.
- Moodle: una nueva forma de aprender.
 - Firma electrónica.

Somos Sostenibles

- Pronaca en las comunidades

Alimentamos nuestra Innovación

- Chicken bites MR. COOK

¿Sabías que?

Atención al colaborador con la línea 2000

Vive Bien, Vive Saludable

- TIP DE BIOSEGURIDAD

Pronaca comunica

ESQUINA DEL PRESIDENTE



¡Disfruten de este boletín!

Con un afectuoso abrazo,

John W. Bakker
PRESIDENTE EJECUTIVO
PRONACA

Queridos colaboradores,

Me dirijo a Ustedes con alegría, si bien no tenemos todavía un panorama definitivo, podemos decir que los estragos de la pandemia van llegando a su fin. Por supuesto que debemos continuar actuando con prudencia, aplicándonos las vacunas cuando estén disponibles y respetando las medidas básicas de bioseguridad como uso de mascarilla, lavado de manos y distanciamiento. Siento una gran satisfacción al ver que hemos podido sobrellevar esta situación unidos y que nos hemos fortalecidos en muchos sentidos. ¡Muchísimas gracias por todo el apoyo para poder hacerlo!

También quiero reconocer el gran trabajo de todas las mujeres que son parte de nuestra familia Pronaca. Gracias a ellas logramos superar desafíos muy importantes en todas las áreas. ¡Un fuerte abrazo para todas en su mes conmemorativo!

Por otro lado, tenemos grandes desafíos. El conflicto bélico entre Rusia y Ucrania nos generan incertidumbres a nivel mundial relacionadas a la provisión de materias primas, de hecho, ya estamos avizorando algunos efectos en costos y logística. Esto sumado a la gran tristeza que genera presenciar escenas de violencia y muerte.

Por esta razón, quiero pedirles que tengamos extrema prudencia en nuestros gastos. Es momento de continuar lo que hemos iniciado, pero también de reflexionar qué acciones debemos postergar.

Esta prudencia permitirá que continuemos fuertes y vigentes en el mediano y largo plazo, siempre dando prioridad a nuestros equipos y a las preferencias y necesidades de nuestros consumidores. En este boletín podrán disfrutar de algunas notas que demuestran este compromiso infranqueable con nuestro país y su necesidad de contar con alimentos asequibles y de calidad.

Reciban un cordial saludo,

John W. Bakker

Presidente Ejecutivo

PRONACA

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*

HITO HISTÓRICO

1994

Inauguración de la planta de embutidos Pifo



ARTÍCULO DEL MES

DÍA MUNDIAL DE LA SALUD DE 2022: NUESTRO PLANETA, NUESTRA SALUD

POR MORAYMA FIERRO - JEFE DE NUTRICIÓN

El 7 de Abril se celebra el Día Mundial de la Salud, en reconocimiento a la salud como un derecho básico y universal, pero también este día pretende fomentar el acceso a atención sanitaria de calidad en el mundo. En este 2022 la OMS (Organización Mundial de la Salud) ha dirigido este día hacia la temática “Nuestro Planeta, Nuestra Salud” impulsando la correlación y cuidados que debemos mantener en estos dos ámbitos de vital importancia y así fomentar sociedades basadas en el bienestar.

Siendo conscientes que nuestro país tiene problemas de malnutrición, con estadísticas impactantes como que 2 de cada 3 niños menores de 2 años tienen desnutrición y que la mitad de la población económicamente activa de entre 20 y 60 años tiene sobrepeso y obesidad; como personas y como parte de una sociedad, tenemos la importante responsabilidad de empoderarnos en el cuidado de nuestra salud.

Como la familia que somos y alineados a nuestro legado, trabajamos humana y sosteniblemente para enfocados mejorar la calidad de vida de las familias ecuatorianas. Tenemos objetivos comunes y siendo nuestro propósito “alimentar bien”, brindamos productos de calidad y a precios asequibles.

Como parte de la innovación que caracteriza a nuestra empresa, una de las prácticas que nos ha traído coherencia interna con nuestro propósito, es la Escuela de

Nuestro planeta Nuestra salud

Día Mundial de la Salud 2022

Limpia nuestro aire, agua y alimentos



Nutrición y Vida Saludable, con la cual hemos podido sumar a la vida de nuestros colaboradores administrativos, operativos y también a las comunidades en donde operamos y sus familias.

Mediante esta iniciativa hemos aportado con un granito de arena en el aprendizaje de una alimentación balanceada, técnicas de cocción y hábitos de movilidad saludables en nuestros participantes, fortaleciendo la salud preventiva. Hemos implementado más de 20 escuelas administrativas, 21 escuelas en comunidades y continuamos con el objetivo de llegar a 26 centros de operación, almacenes y granjas de Santo Domingo, Bucay, Costa y Sierra.

Queremos invitarles a ser parte activa de la **Escuela de Nutrición y Vida Saludable**. Seamos el ejemplo para nuestros hogares, comunidad y todo el país, entregando herramientas y conocimiento que permitan poner a la salud como nuestra mayor prioridad.



RESUMEN DE NOTICIAS

MINISTRO DE PRODUCCIÓN, COMERCIO EXTERIOR, INVERSIONES Y PESCA VISITA PRONACA

El día jueves 7 de abril, recibimos en nuestra Planta de Pifo, y Centro de Cuidado y Nutrición de Mascotas, al Ministro de Producción, Julio José Prado y a su comitiva. El recorrido inició compartiendo con el equipo del gobierno las instalaciones de la empresa, donde se conoció de cerca los procesos realizados en el centro de investigación y desarrollo, la planta de congelados y de embutidos, la planta de tratamiento de aguas, finalizando la visita en el centro de cuidado y nutrición de mascotas. Luego, las autoridades y directivos disfrutaron de un almuerzo en el cual se compartió la información relevante sobre nuestro aporte en generación de empleo, oferta de productos sanos, nutritivos y de calidad.

Finalmente, se dialogó acerca de la estrategia y agenda de competitividad de nuestra empresa y de la industria de proteína animal en general, la cual trabaja en conjunto con la visión del gobierno para fortalecer el crecimiento de la economía nacional y generación de empleo. Nos alegra trabajar en equipo con el gobierno y poder compartir con las autoridades el buen trabajo de toda la familia Pronaca y nuestro compromiso con el propósito de alimentar bien.



PRONACA INAUGURA CUARTO CENTRO REDNI EN DURÁN

Fundación REDNI, Pronaca y la Diócesis de San Jacinto inauguraron el 31 de marzo una nueva franquicia social para atender a madres gestantes e infantes del cantón Durán y comunidades de la Provincia del Guayas. Esta alianza se realiza con el objetivo de prevenir y erradicar la Desnutrición Crónica Infantil, y en este nuevo centro se atenderán a mujeres gestantes en condiciones de vulnerabilidad, a través de controles de salud, asistencia alimentaria, consejería nutricional y capacitación.



El evento contó con la presencia de Andrés Perez, Director de Relaciones Institucionales de PRONACA; Sébastien Paque, Director Ejecutivo de REDNI; Padre Daniel Magallanes Vicario de la Diócesis en representación de Moseñor Aníbal Nieto, la Hermana Chiara Dalla Costa, directora del Dispensario Médico “Perpetuo Socorro”, el Alcalde de Durán Señor Dalton Narvaez y el Director del MIES Sr. Douglas Luzarraga., Este es el cuarto centro REDNI que Pronaca auspicia, los otros se encuentran en la zona de Santo Domingo, Bucay y en Puembo. Nos alegra aportar con acciones a la lucha contra la desnutrición crónica infantil en nuestro país.

PRONACA OCUPA EL 3ER LUGAR EN EL RANKING MERCO “EMPRESAS CON MAYOR REPUTACIÓN CORPORATIVA”

RANKING MERCO ECUADOR

Posición	Empresa	Puntuación	Anterior
1	CORPORACIÓN FAVORITA	10000	—
2	NESTLÉ	8345	—
3	PRONACA	8163	↑ 4
4	CERVECERÍA NACIONAL	7621	↓ 3
5	TÍA	6875	↑ 14

En días pasados Pronaca ocupó el tercer lugar dentro del ranking de “Empresas con Mayor Reputación Corporativa” realizado por Merco Ecuador. Merco es un monitor corporativo que evalúa la reputación de las empresas mediante la valoración y encuestas a diferentes fuentes de información como son: directivos de empresas, expertos de diferentes ramas y consumidor en general.

Este reconocimiento ha sido posible gracias al gran trabajo de todos nuestros colaboradores así como también a la creación de productos de calidad y accesibilidad que nos han permitido llegar a las mesas de las familias ecuatorianas. Nuestro aporte a la buena nutrición sigue siendo prioridad en el camino a un Ecuador mejor alimentado.

Somos una familia que existe para alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.



GALLOS DE ORO 2022: CONOCE LOS PROYECTOS POSTULADOS PARA EL EVENTO

El próximo 27 de abril tendremos el evento de Gallos de Oro, un momento para reconocer a los mejores colaboradores, negocios, centros de operación y proyectos que se han destacado durante el año 2021.

Alineados a nuestra cultura de trabajo en equipo, queremos compartir los 15 proyectos postulados para el reconocimiento de Mejor Proyecto.

En un ejercicio de transparencia, socializamos los videos para que los puedan revisar y posteriormente serán evaluados para definir al ganador.

Agradecemos el compromiso y trabajo en equipo que permite alcanzar estos resultados.

Los proyectos postulados son:

Conoce más de ellos, en el siguiente enlace:

<https://www.somospronaca.com/gallos-de-oro/>



¡Nos vemos el 27 de abril, a las 10h30!

PROCESOS COMERCIALES EN DISTRIBUIDORES ZONALES

El 1ro de marzo de 2022 se realizó la salida en vivo del “Proyecto de Procesos Comerciales en Distribuidores Zonales” en Pronacnor. Este proyecto consiste en implementar la plataforma tecnológica del sistema SAP, integrando los procesos de gestión propios del distribuidor, para obtener como resultado la mejora en la competitividad y el servicio de cara a nuestros clientes. Adoptar esta tecnología de vanguardia nos permite ser más eficientes, ágiles, flexibles y seguros, logrando replicar y estandarizar este nuevo modelo de negocio a los 21 distribuidores zonales a nivel nacional.

Con el trabajo en equipo de este importante proyecto, continuaremos aportando eficientemente con nuestro propósito de llevar alimentos de calidad a las familias ecuatorianas.

¡Contamos con el apoyo de todos los equipos y colaboradores para hacer realidad este gran objetivo!



ESCUELA DE NUTRICIÓN OPERATIVOS

Desde el mes de febrero iniciamos la ESCUELA DE NUTRICIÓN Y VIDA SALUDABLE con los colaboradores operativos en las granjas de cerdos de Santo Domingo. Tenemos planificada impactar con la formación a alrededor de 300 colaboradores y también con sus familiares en esta primera fase. Este proyecto continuará durante todo el 2022 en diferentes centros. ¡Próximamente llegaremos al tuyo!

Invita a tu núcleo familiar a ser parte de la Escuela de Nutrición y Vida Saludable y vivir junto a nosotros esta experiencia.



El próximo ciclo inicia el 16 de mayo. Inscríbete aquí:

<https://forms.office.com/r/iBEZG25w9M>

¡Somos embajadores de un estilo de vida saludable!

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*



MOODLE: UNA NUEVA FORMA DE APRENDER

El año anterior realizamos un piloto para valorar la efectividad de MOODLE como plataforma de capacitación virtual para el personal operativo. Por esta razón y, en función de la experiencia previa, ahora socializamos a nivel nacional esta herramienta, con el objetivo de que nuestros colaboradores operativos gestionen su aprendizaje y capacitación bajo un enfoque constructivista y de formación continua, el cual lo apalancamos desde la Transformación Digital.

Nuestra finalidad es ser más eficientes y dotar a nuestros colaboradores de herramientas que les permitan gestionar su aprendizaje de forma continua para su desarrollo.

A partir del 18 de abril los jefes de Talento Humano de cada centro de operación estarán organizando sesiones de inducción sobre el uso de Moodle. Esta plataforma estará disponible en todos los centros de operación a nivel nacional.

Iniciaremos este proceso con cursos de:

- Salud reproductiva y Planificación familiar
- Riesgos Psicosociales
- Prevención de alcohol, tabaco y drogas

¡Alimentamos tu Desarrollo!

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*



Alimenta TU APRENDIZAJE

Aprende en línea de una manera fácil y en el momento que desees.

- ✓ Puedes acceder a Moodle a cualquier hora, todos los días.
- ✓ Debes estar pendiente de la invitación del Jefe de Talento Humano de tu centro, a la sesión de inducción y activación de esta **nueva forma de aprender.**
- ✓ Si necesitas ayuda contacta al (02)3976400 ext 2000. Escríbenos a nuestro WhatsApp Corporativo de Pronaca Comunica 0983430991.

PRONACA
Te alimenta bien

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*

Para soporte de conexión pueden contactar con la línea 2000 opción 3 o al WhatsApp Corporativo 098 343 0991 opción 1.

FIRMA ELECTRÓNICA



Firma
electrónica

**Seguimos innovado
y lo hacemos de forma segura**

Nos hemos adaptado a una nueva forma de trabajar, por tanto, formalizar acuerdos de manera digital, se ha vuelto parte de nuestras tareas. Es así que hemos desarrollado un proyecto que pretende establecer el uso organizacional de la FIRMA SIMPLE y FIRMA ELECTRÓNICA AVANZADA.

Este proceso inició el pasado 11 de abril. Cabe mencionar que la firma electrónica avanzada aplica para apoderados especiales y colaboradores que por sus actividades la requieran y este proceso será validado por el área legal.

El objetivo principal es implementar la firma electrónica para mantener la seguridad y confiabilidad jurídica en todos los documentos y aspectos necesarios para la operación.

Beneficios:

- Eficiencia en el uso de recursos (tiempos de solicitud de firmas físicas, búsquedas, archivos, papel, etc).
- Mayor seguridad de la información.
- Elimina el riesgo de pérdida o adulteración de documentos.
- Confianza: está amparado por la Ley de Comercio Electrónico.
- Entrega oportuna de contratos con clientes y proveedores, facilita su gestión.

Sabemos que el trabajo en equipo y el compromiso que nos caracteriza, nos permiten gestionar nuevos procesos que aportan al cumplimiento y eficiencia que busca la compañía.

Si tienen dudas o consultas pueden comunicarse a la línea 2000, opción 3.

SOMOS SOSTENIBLES

PRONACA EN EL TOP 5 DEL RANKING VISTAZO EDICIÓN VERDE: EMPRESAS RESPONSABLES CON EL MEDIO AMBIENTE



The infographic features a central graphic of a globe with a large number '5' made of green leaves on top, signifying the top 5 ranking. The text 'PRONACA RESPONSABLE CON EL MEDIO AMBIENTE ESTAMOS EN EL TOP' is prominently displayed. Below the globe, it says 'RANKING VISTAZO VERDE'. The Pronaca logo is in the bottom right corner of the graphic, with the tagline 'Te alimenta bien'. At the bottom left of the graphic, the company's mission statement is written: 'Somos una familia que existe para alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.'

PRONACA
RESPONSABLE CON EL MEDIO AMBIENTE
ESTAMOS EN EL
TOP
RANKING VISTAZO VERDE

PRONACA
Te alimenta bien

Somos una familia que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*

De acuerdo con el Ranking Vistazo Edición Verde, Pronaca se encuentra dentro del TOP 5 de las empresas responsables con el medio ambiente. Este ranking es realizado mediante más de 150 encuestas a ingenieros y empresas de consultoría en temas ambientales. Para este 2022 la compañía ha escalado un peldaño desde la posición cinco colocándose ahora en la cuarta posición y posicionándose firmemente como una de las compañías ecuatorianas de referencia en esta materia.

Orgullosamente reafirmamos nuestro compromiso con la sostenibilidad como pilar fundamental frente a nuestra gestión. Reconocemos y felicitamos a todos nuestros colaboradores quienes hacen posible que continuemos trabajando para un futuro con mayor bienestar para la sociedad y en armonía con el ambiente.



PRONACA SE UNE A LA HORA DEL PLANETA

La #HoraDelPlaneta es el movimiento ambiental más grande del mundo, el cual consiste en realizar un apagón de luces simbólico durante 1 hora y enviar así un mensaje de compromiso y acción colectiva por un futuro próspero para la naturaleza y las personas. Juntos trabajamos para un futuro en armonía con el ambiente y así lo demuestran varios de nuestros colaboradores que el pasado 26 de marzo compartieron este momento.

Recuerda que cada acción cuenta para cuidar el planeta.

Revisa más información en wwf.org.ec



PRONACA EN LAS COMUNIDADES

SIERRA

- Entrega de kits de alimentos a personas vulnerables en la comunidad de Puembo, en el barrio San Juan, San Rafael de Cusubamba, barrio Rumiñahui, así como en la comunidad de Tabacundo y Tomalón.
- Visitamos a las nuevas autoridades del Barrio San Rafael de Cusubamba, quienes agradecieron la gestión que realiza Pronaca con la comunidad.
- Se realizó la donación de alimento balanceado para el sector de Pujili y la Maná.
- Participación en la sesión solemne por los 102 años de vida institucional de la Esc. Rafael Bustamante.

SANTO DOMINGO

- Donación de proteína a familias vulnerables en las comunidades de Bella Jungla, San Agustín y San Antonio de Manguila.



**ALIMENTAMOS
NUESTRA INNOVACIÓN**

CHICKEN BITES

BUFFALO - MOSTAZA&MIEL



Estos productos son una verdadera innovación en la categoría de congelados al ofrecer productos apanados saborizados, elaborados con pechuga de pollo.

Las nuevas presentaciones que fortalecen el portafolio de la marca son:

- **Chicken Bites Mostaza & Miel**
- **Chicken Bites Buffalo**

Les invitamos a disfrutar de nuestros nuevos productos, que los podrán encontrar en Supermaxi, Almacenes Pronaca y Almacén de la Asociación.

¿SABÍAS QUE?

ATENCIÓN AL COLABORADOR CON LA LÍNEA 2000

Somos una familia y para apoyarnos, les recordamos que tenemos habilitada la **línea 2000** y el **WhatsApp Corporativo 098 343 0991**, para brindar atención al colaborador en varios servicios.

OPCIÓN 1: Soporte Usuarios - **soproteusuarios@pronaca.com**

OPCIÓN 2: Contabilidad, información proveedores y cuentas por pagar - **contabilidadcsc@pronaca.com / atencioncsc@pronaca.com**

OPCIÓN 3: Atención a colaboradores - **atencioncolaborador@pronaca.com**

Recuerda que puedes contactarnos a través de estos canales de lunes a viernes.

Les invitamos a revisar el video que incluye los temas en los que puedes recibir apoyo y asesoría.

<https://vimeo.com/692404263>

Somos un equipo que queremos estar más cerca de ti.

¡Somos una Familia, Somos Pronaca!

ATENCIÓN AL CLIENTE

CENTRO DE SERVICIOS
COMPARTIDOS



PUEDES ESCRIBIRNOS AL

099 834 0991

ATENCIÓN COLABORADORES

- Movilizaciones.
- Telefonía celular.
- Courier, suministros de oficina y cafetería.
- Seguros médicos.
- Descuentos Rol de pagos.
- Soporte aplicaciones: Rydoo y FOS.
- Apoyo emocional, laboral, asesoría económica y asesoría médica.

TODOS ESTOS SERVICIOS TAMBIÉN DISPONIBLES
MARCANDO **2000**.

Somos una *familia* que existe para *alimentar bien, trabajamos eficiente, humana y sosteniblemente.*



BENEFICIOS DE COMPRAR EN ALMACENES PRONACA

Recuerda que como colaborador tienes beneficios al comprar en Almacenes Pronaca:

Descuentos como colaborador y descuentos en marcas todos los días.

- El 1er y 3er viernes del mes descuentos en todas las marcas
- Puedes compartir el descuento de colaborador con tu familia, indicando el número de cédula tuyo y del beneficiario (Aplican para pagos en efectivo y crédito)
- Crédito a uno o dos meses y descuentos vía rol de pagos
- Servicio de PICKING, para retirar sus productos desde el almacén
- Servicio de paquetería para entrega de pedidos por medio de aplicaciones (Solicita tu pedido y confirma que lo retirarán como paquetería en el almacén)

Planifica tus compras y disfruta los beneficios.



VIVE BIEN
VIVE SALUDABLE

VIVE EN **ARMONÍA**

CONVIERTE EL USO DE LA MASCARILLA EN UNA PARTE NORMAL DE TU INTERACCIÓN CON OTRAS PERSONAS.

Utiliza, guarda, limpia y elimina las mascarillas correctamente:



Lávate las manos antes y después de ponerte o de quitártela, y cada que la toques.



Cubre nariz, boca y mentón.



Cuando te la quites, guárdala en una bolsa de plástico limpia; si es de tela lávala cada día y si es una mascarilla médica, tírala a la basura.



Evita mascarillas con válvulas.



CONSTRUYAMOS JUNTOS

**ARMONÍA
EN SALUD**

PRONACA COMUNICA ¡CONTÁCTANOS!

Nuestro boletín Pronoticias se publica aproximadamente los 15 de cada mes. Por lo tanto, si tienes algún proyecto o novedad para socializar en tu área a través de nuestro canal, comunícate con nosotros a los correos mericauv@pronaca.com o gzambrano@pronaca.com

 **WhatsApp 0983430991**

 **Portal de comunicación www.somospronaca.com**

 **Correo pcomunica@pronaca.com**

 **Pantallas digitales y carteleras informativas**

Revisa nuestro Manual de Comunicación Interna

www.somospronaca.com

Esperamos que hayas disfrutado de esta edición de Pronoticias Digital, si tienes dudas o sugerencias no dudes en comunicarte con nosotros.